

RUMBO A CDMX

Caravana por la justicia llega a SLP

POR OMAR HERNÁNDEZCorresponsal
nacional@gimm.com.mx

SAN LUIS POTOSÍ, SLP.— Procedente de Zacatecas, la Caravana por la Justicia de trabajadores del Poder Judicial de la Federación llegó ayer a San Luis Potosí.

En su segundo día de recorrido, los manifestantes arribaron a las instalaciones del Poder Judicial en la entidad y, luego, realizaron una manifestación a pie en el centro de la ciudad, informó José Méndez, secretario general de la sección VI Zacatecas del Sindicato de Trabajadores del PJF.

“La caravana va buscando que se sume la gente en las ciudades por donde va pasando... vamos encontrar la unión de otro contingente de trabajadores”, indicó.

Con aplausos, los trabajadores del PJF recibieron a sus colegas de la vecina entidad y acompañaron su caminata, sin embargo, apenas un puñado de personas se sumaron al contingente que seguirá hasta la Ciudad de México



Foto: Omar Hernández

Trabajadores del PJF caminaron por calles de SLP.

